

# LOS BRITANICOS QUIEREN ABANDONAR PALESTINA

Sábado, 3 de enero de 1945



## LOS SITIOS DE GERONA

Año VI — N. 1576 Diario de F.E.T. y de las J.O.N.S. Precio 50 cts.

### Lo antes posible

#### Seis semanas antes de la fecha fijada si puede ser

Jerusalén, 2. (Urgente). — En fuentes bien informadas, se dice que las autoridades británicas en Palestina presionan cerca del Ministerio de Asuntos Exteriores de Londres para que se acelere la transferencia de poderes a las Naciones Unidas por lo menos en unas seis semanas antes de la fecha fijada.

En las mismas fuentes se dice que el Gobierno de Inglaterra desea renunciar a su mandato ante las Naciones Unidas tan pronto como sea posible, para de esta manera imprimir mayor velocidad a la evacuación de las tropas británicas. — Efe.

#### SI GUAN LOS INCIDENTES

Jerusalén, 2.—Refuerzos del Haganah, han salido precipitadamente hacia el norte de Palestina, como consecuencia de la batalla de ayer que duró 4 horas, en Geosar, cerca de la frontera de Siria y en la que un judío resultó muerto y los árabes que atacaban, rechazados.

Por lo menos doscientos soldados de primera línea judíos, han sido enviados a la zona del mar de Galileo, donde los habitantes informan que árabes extranjeros penetran en Palestina para aumentar el número de los que se preparan a atacar en gran escala contra los poblados aislados.—Efe.

#### UN CABO BRITANICO, ASESINADO

Jerusalén, 2. (Urgente). — Un cabo del Ejército británico ha sido asesinado muy cerca de la residencia del alto comisario en Jerusalén. Su fusil fue robado.

No se disponen de detalles inmediatos. — Efe.

### Trágica Nochevieja

Turín, 2.—María Tessa, de 44 años de edad, quería pasar feliz la Nochevieja y salió de casa con 40.000 liras. En una oscura avenida fué robada. Volvió a casa y recogió los restos de sus ahorros, unas 60.000 liras. A pocos metros de su mansión fué robada por segunda vez.

Desesperada, deambuló por las calles y esta mañana apareció flotando sobre el río.—Efe.

### 456 aniversario de la reconquista de Granada

Granada, 2.—Las fiestas conmemorativas del 456 aniversario de la reconquista de la ciudad por los Reyes Católicos, han revestido este año extraordinaria brillantez. — Cifra.

### El mariscal Carmona dirige un mensaje de año nuevo

“Tenemos que agradecer a la Providencia la tranquilidad y medianía que disfrutamos”

la feliz dirección de los asuntos políticos. Tenemos también que pensar que importándonos tanto el bien propio como el ajeno, no podemos estar satisfechos ni en el aspecto internacional ni en el nacional. Debemos esforzarnos para conseguir que la abundancia y la paz que para nosotros deseamos se vea extendida en el año 1945 a todos los hombres y a todos los pueblos de buena voluntad.

#### EL MENSAJE DEL CAUDILLO EN LA PRENSA PORTUGUESA

Lisboa, 2.—Todos los periódicos de la nación publican con gran relieve tipográfico un amplio extracto del mensaje del Jefe del Estado español.—Efe.



Lisboa, 2.—Como en años anteriores, el Jefe de Estado, mariscal Carmona, ha dirigido un mensaje radiado al país con motivo del comienzo del año.

«Desgraciadamente—dijo—no solamente las naciones más directamente probadas por la guerra no han conseguido todavía rehacer sus medios de producción y de vida, a pesar de los esfuerzos realizados, sino que ni siquiera pudieron definir el eslabón por el que se ha de guiar su destino de naciones independientes algunos países, esto es, en vez de la prosperidad, cuando menos de la medianía que todos los hombres deben tener en cuanto a los medios de vida.

Existe por todas partes carestía y carencia de cosas; el hambre, el frío, la enfermedad y la extrema miseria en vez de un régimen tolerable de paz, capaz de ir apagando los malos recuerdos y en vez de llamar a todos los pueblos a la cooperación amistosa, persisten, con la herencia de la guerra, condiciones inhumanas de seres casi esclavos, de naciones sin independencia, de Estados sin soberanía, de poblaciones sin derechos. Se han prolongado, además, situaciones muy y independientemente de la justicia; sólo pueden agravar las condiciones de vida en el mundo y aumentar la intranquilidad y la inseguridad general.

En tales circunstancias, tenemos que agradecer a la Providencia, en el comienzo del nuevo año, la tranquilidad y medianía que disfrutamos y notar que si éstas son las pruebas de nuestro trabajo y de nuestra disciplina, también lo son de

### El ex-rey Miguel se despide

### La novia no tiene noticias

Bucarest, 2.—Miguel Hohenzollern, ex rey de Rumania, ha caminado por las calles de Prehova, cerca de su palacio de Sinaia, para visitar por última vez a sus amigos y parientes, antes de salir del país.

Se espera que el rey salga del territorio rumano antes de veinticuatro horas.

El automóvil del monarca cruzó las calles y los peatones reconocieron al rey, a pesar de su traje paisano y sombrero flexible.

El rey y su madre regresaron ayer del oeste de Rumania y pasaron la noche en el castillo de Sinaia.

Ayer por la tarde visitaron al príncipe Esteban y al príncipe Antonio de Habsburgo, así como a la princesa Elena de Brak.

También ayer pasó revista, por última vez, a la Guardia Real del castillo.—Efe.

#### Y ELLA, SIN SABER NADA

Copenhague, 2.—La princesa Margarita, madre de la princesa Ana de Borbón-Parma, ha declarado que su hija no ha tenido noticias del ex rey Miguel de Rumania y que esperará hasta que las visite.

Dijo que ignora cuáles son los planes del ex rey.—Efe.

### Noticias Breves

Madrid, 2. — Los antiguos alumnos del Colegio de Arenas han celebrado su fiesta tradicional a la que asistieron el ministro de Asuntos Exteriores, el alcalde de Madrid, el Marqués de Vivel y otras ilustres personalidades. Los actos celebrados fueron muy brillantes.

Frankfurt, 2. — Alemania no podrá tener un gobierno propio provisional, por lo menos hasta dentro de nueve meses, según ha declarado un alto funcionario del Gobierno Militar norteamericano.

Según se informa, habían sido tomadas medidas para la creación de un gobierno provisional y se habrían de convocar elecciones generales.

Washington, 2. — El presidente de la comisión de actividades antiamericanas, de la cámara Parkell Thomas, ha declarado que proyecta marchar a Panamá el 21 de este mes, para investigar la supuesta infiltración de los comunistas en la zona del Canal. — Efe.

Praga, 2. — Noticias de Belgrado dan cuenta de haberse recrudecido las persecuciones contra religiosos. En una prisión se encuentran encerrados 104 sacerdotes católicos. Además hay que contar los que se hallan en campos de concentración.

### Bandera chilena entregada al Concejo de Logroño

### Mensaje del Municipio de S. Felipe

Logroño, 2.—En el Ayuntamiento se ha verificado el acto de entrega de una bandera nacional chilena y un mensaje de la municipalidad de San Felipe (Chile), para el concejo logroñés.

Verificó la entrega el ilustre señor don Aníbal Carvajal, canónigo de Santiago de Chile, Caballero de Isabel la Católica y Camarero y Prelado doméstico de S. S. Pío XII.

El señor Carvajal, que llegó recientemente a España, es un ilustre hispanista. Durante los últimos días ha recorrido gran parte de la Península y a fué recibido en audiencia por S. E. el Jefe del Estado.

Al acto de entrega asistieron el gobernador civil; alcalde de Logroño; el Ayuntamiento en pleno, y el Presidente de la Audiencia, don Ignacio Sáez de Tejada, descendiente de don José Antonio Manso de Velasco, virrey-conde de Superunda, hijo de Logroño y fundador, en

agosto de 1740, de la ciudad chilena de San Felipe.

El señor Sáez de Tejada representaba a la familia de tan ilustre logroñés, cuyo representante actualmente es don Ignacio Certaza, conde de Rocabruna, ingeniero de Minas que reside en Bilbao. También asistieron al acto representaciones oficiales.

El mensaje dice así: «España nos dió el escudo para nuestra ciudad; Chile conquistó su bandera. En Logroño, el año 1688, nació el Conde de Superunda, don José Antonio Manso de Velasco; San Felipe de Chile, agradecida, entrega estas prendas enseñanzas para que se conserve la ciudad madre de nuestro fundador con igual cariño que nosotros.»

El señor Carvajal marchó después, acompañado de algunas autoridades, a visitar los monasterios de San Millán y el de Santa María de la Real, de Najera.—Cifra.

### PRINCESA DE RETHY



María Lillian Bach, hija de un ex ministro de Agricultura belga, es actualmente el punto negro de la vida política de Leopoldo III de Bélgica.

Casada con el rey de los belgas el día 11 de septiembre de 1941, la princesa de Rethy posee una excepcional belleza y un talento nada común; pero su nacimiento e incluso las cláusulas de su contrato matrimonial se oponen a su ascensión al trono, lo que a su vez constituye un obstáculo para la proclamación de Leopoldo III como rey del pueblo belga.

### El Pte. de la Federación de Asociaciones de la Prensa de España agasaja a los periodistas extranjeros

#### Asistieron varias personalidades nacionales

Madrid, 2.—El Presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa de España, don Víctor de la Serna, ha ofrecido esta noche, en la sala de fiestas «Gaviria», un vino de honor a los periodistas extranjeros residentes en Madrid.

Asistieron, entre otras ilustres personalidades, el Director general de Política del Ministerio de Asuntos Exteriores, se-

ñor Carrere; el embajador de la Argentina, doctor Radó; los encargados de Negocios de Brasil, Perú y Holanda; los agregados de Prensa de la Embajada británica y la Legación de Polonia; el jefe de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado, señor Fuertes de Villavicencio; el ayudante del Generalísimo, señor Martínez Maza; el secretario general de Prensa, señor García Rubio; el Delegado nacional de Prensa y Propaganda del Movimiento, Lucio del Alamo; los representantes en Madrid de las Agencias norteamericanas United Press, Associated Press, International News Service; británica, Reuter, y francesa, Alliance Française Presse; los corresponsales del «Daily Express», «Nouvelle Gazette», de Zurich; «Christian Science Monitor», «Dépêche Marocaine», «The Tablet» y «News of the World», y otras personalidades de la Prensa.

El acto transcurrió en medio de la mayor cordialidad.

Se brindó por el nuevo año y por la prosperidad de todos los países representados en la reunión.—Cifra.

### Un ómnibus cae al río en Toledo

#### Cuatro muertos

Toledo, 2.—El ómnibus que hace el servicio de viajeros entre los Navalmorales y Madrid, que pasa por esta capital, ha volcado esta mañana cuando cruzaba el puente sobre el arroyo Cedena, afluente del Tajo, situado a diez kilómetros de Navalmoral.

A consecuencia del accidente han resultado cuatro muertos y veintiséis heridos, entre éstos el conductor del vehículo, José Ortiz Rodríguez.

El coche cayó al agua dando varias vueltas de campana, al tomar una curva muy pronunciada.

Para el lugar del accidente ha marchado el gobernador civil, señor Tello, a quien acompaña el cirujano doctor Ampudia. Hasta el momento se desconocen los nombres de las víctimas.—Cifra.

#### NOMBRES DE LAS VICTIMAS

Toledo, 2.—Se conoce ya el nombre de uno de los muertos en el accidente ocurrido al ómnibus de viajeros que hace el servicio entre Los Navalmorales y Madrid. Se llama Angel López Horcajuela; pero los otros tres, aun no han sido identificados.

De los veintiséis heridos, diez lo están graves y se llaman: Ruiz Marcos García, Eugenio Rodríguez Coriés, María Quintana, Alfonso Serrano, José de la Cruz, Valentín Gómez, Doctor García, José Ortiz, Eladio Recuerdo y Francisco Lodeira.

#### MALEANTES DETENIDOS

Sevilla, 2.—Agentes de la Brigada de Investigación han detenido estos días a varios maleantes y a once muchachos, mejores de edad. Estos últimos habían forzado escaparates de tiendas de ultramarinos y tejidos, llevándose artículos en gran cantidad, y los maleantes efectuaron un robo de metálico, en un bar.

Han sido recuperadas doscientas pesetas tan sólo, pues el resto se las habían gastado alegremente.—Cifra.

### La situación en Francia

### Severas medidas económicas

París, 2.—El primer ministro francés, Robert Schuman, ha conferenciado con varios ministros de su Gabinete, a fin de estudiar el medio de contrarrestar la oposición parlamentaria, pues se supone agitación en la Asamblea Nacional contra las severas medidas adoptadas por el Gobierno en el terreno económico.

En los círculos políticos se afirma que el ministro de Hacienda, René Meyer, ha anunciado su propósito de dimitir si la Asamblea Nacional continúa oponiéndose a sus proyectos de recargo de impuestos a los beneficios y retribuciones extraordinarias.—Efe.

#### HACIA UN VOTO DE CONFIANZA

París, 2.—E. Gabinete francés ha autorizado al primer ministro, Schuman, para que pida a la Asamblea francesa un voto de confianza y al mismo tiempo para que retire el texto original del plan asalar el franco; con el fin de redactar un nuevo texto.—Efe.

#### ULTIMA HORA LOCAL

### Los Reyes Magos anuncian su llegada a Gerona

La Delegación Provincial del Frente de Juventudes nos ruega publiquemos el siguiente

#### TELEGRAMA

«SS. MM. los Reyes de Oriente a Delegado Frente de Juventudes de Gerona.—Rogamos haga pública nuestra llegada a Gerona día 5, sobre seis tarde. Punto. Nos acompañará suntuosa cabalgata repleta de juguetes y golosinas. Punto. Esperamos cálido recibimiento niños gerundenses. Punto. Saludos.—Melchor, Gaspar y Baltasar.»



### Alado recordatorio

**HASTA** nuestra ciudad ha llegado el piadoso llamamiento de la Cruz Roja Polaca a favor de los niños y jóvenes de Polonia dispersos en toda Europa y morando en dolores de su patria mártir una vez más en el curso de su historia.

No hay que repetir aquí los motivos que han de excitar nuestra compasión a favor de esos desgraciados, pues de todos es conocida la tragedia de su nación y de sus hijos fugitivos y diseminados por el mundo. Pero si la desgracia ha de mover a todo corazón sensible dondequiera se halle, en este caso no hay duda que ha de despertar una especial simpatía por cuanto se trata de unos seres afines a nosotros por dos grandes ideales: su fe católica profesada hasta el martirio y su ardiente amor a la patria.

La Cruz Roja Polaca, conocedora de nuestros generosos sentimientos, llama a nuestra puerta en demanda de auxilio, y como a testimonio de nuestro acto de desprendimiento nos ofrece un calendario. Oportuno obsequio es éste en los presentes días; pero además nos gusta ver en el mismo una alada finalidad que sin duda ennoblecerá nuestro óbolo, ya que nos ayudará a pensar con frecuencia en la desgracia de aquella nación. Es posible que cualquier otro título o justificante de nuestro donativo habría ido a parar al cesto de los papeles tirados y nosotros, una vez entregada la limosna, ya no habríamos pensado más en ello. Pero el calendario lo cogemos en algún muro de nuestro hogar y tendremos allí presente un recuerdo de la nación mártir, víctima del egoísmo materialista de nuestra época. Y al ir levantando las hojas en el curso de los meses, irán desfilando ante nuestra vista hasta hacérsenos familiares, los monumentos más representativos de aquella nación: representativos de un viejo abolengo, de su fe, de su grandeza y de su prosperidad, todo ultrajado hoy por un poder extraño y de inspiración diabólica.

Y no hay duda que por obra de este recordatorio que será el calendario, la ayuda que habremos prestado trascenderá del orden puramente material al espiritual y ganará perdurabilidad creando entre nosotros un ambiente de compasión y simpatía cuyo calor será también un elemento vital para los que moran lejos de su patria.

GERION

# Delegación técnica especial para la regulación y distribución de E. Eléctrica

### ORDEN CIRCULAR

Se ha comprobado que a pesar de las reiteradas advertencias, el consumo en esta Zona ha sido superior al ordenado, obteniéndose sólo una restricción media del 11 por ciento en lugar del 35 por ciento que correspondía para poder enlazar con la utilización de la producción de la producción de la central de Elix, prevista para mediados de enero de 1948. En su consecuencia, a partir de las 24 horas del día primero de enero, todas las Empresas productoras y distribuidoras de energía eléctrica continuarán la corriente y los usuarios la utilizarán conforme a las siguientes normas:

#### A) Cortes de corriente

Se amplían los cortes de corriente a 4 días laborables por semana en la siguiente forma:

Lunes y martes: Se cortará la corriente de 6 a 18 h. a las Zonas primera, segunda, tercera y cuarta, quedando con corriente la quinta y sexta.

Miércoles y jueves: Se cortará la corriente de 6 a 18 h. a las Zonas primera, segunda, quinta y sexta quedando con corriente la tercera y cuarta.

Viernes y sábado: Se cortará la corriente de 6 a 18 h. a las Zonas tercera, cuarta, quinta y sexta, quedando con corriente la primera y segunda.

#### Observaciones

a) La hora de corte podrá ser adelantada, sin previo aviso, si las circunstancias lo aconsejaren, por lo que los industriales del ramo de alimentación deben tomar sus medidas ante tal contingencia.

b) Como excepción y sólo durante esta semana, a fin de que los usuarios de la Zona tercera puedan trabajar dos días, a esta Zona se dará corriente el viernes y sábado (días 2 y 3 de enero).

#### B) Porcentajes de restricción

Los porcentajes de restricción mínimos a efectuar por todos los usuarios, serán los siguientes:

#### Alumbrado

Particular, Comercial y Espectáculos, 70 por ciento. Público e industrial, 50 por ciento.

Calefacción doméstica, 70 por ciento.

#### Fuerza motriz y calefacción industrial

Minas, Cementos, Hilaturas en general, Químicas y Electroquímicas, Papeleras, Gran industria metalúrgica y Corcho, 50 por ciento.

Resto de industrias, 75 por ciento.

## El Personal de "LOS SITIOS" celebró el V Aniversario de su fundación

Ayer, el personal de Redacción, Administración y Talleres de LOS SITIOS celebró una comida de hermandad con motivo de cumplirse el quinto aniversario de la fundación de nuestro periódico.

Reunidos en un acreditado restaurante de esta ciudad, sentáronse a la mesa el Director de LOS SITIOS, don José Antonio Rivilla Aguirre; el Administrador, don Valeriano Simón; el Presidente de la Asociación de la Prensa y asiduo colaborador, don Manuel Bonmaí Romaguera, y todo el personal de Redacción, Administración, Talleres y Cierre.

El ágape transcurrió en un ambiente de cordial camaradería y al final del mismo pronunciaron palabras alusivas a acto que se conmemoraba, nuestro Director, el Administrador, el Presidente de la Asociación de la Prensa y un compañero de Talleres, siendo todos ellos muy aplaudidos.

La fiesta, magnífica en todos sus aspectos, dejó gratísima impresión a todos cuantos tomaron parte en la misma.

\*\*\*

Los asistentes al acto acordaron por unanimidad y entusiásticamente, enviar un telegrama de adhesión a los Delegados Nacional y Secretario Nacional de Prensa y Propaganda, nuestros camaradas: Lluís del Álamo y Emilio R. Tardío y, concebido en los siguientes términos:

«Reunido personal Redacción, Administración y Talleres en comida hermandad conmemorativa quinto aniversario periódico, testimoniamos tu jerarquía nuestra subordinación y adhesión inquebrantable. Firmas: Director y Administrador de LOS SITIOS.»



3 DE ENERO DE 1898

Después de unos días de tiempo espléndido, ayer amaneció el día cubierto y a media mañana empezó a llover. Es grande el beneficio de esta lluvia, tanto por lo que afecta a la agricultura como a los manantiales, que habían experimentado un notable descenso. Es de esperar que el régimen de lluvias iniciado tendrá unos días de duración, dadas las características del viento reinante.

Hace varios días que ha sentado sus reales por los alrededores de la ciudad una verdadera plaga de gitanos.

Las gitanas vienen a la ciudad vendiendo cosas de mimbre; pero en muchos de los casos esto no es más que un pretexto para amparar sus malas intenciones.

En vista de algunos casos ocurridos, los guardias municipales han dado algunas batidas, procediendo a la detención de varias autoras de diversos hurtos, algunos de bastante importancia.

## El P. Palau a la leprosería de Fontilles

El miércoles pasado, día 31, salió con destino a la leprosería de Fontilles el Rdo. P. Ramón Palau S. J., Director que fué de las Congregaciones Marianas de Girona por espacio de diez años.

Después de haberse ofrecido en diversas ocasiones a los superiores para el cuidado espiritual de los leprosos, al fin han aceptado su heroico ofrecimiento. En breve llegará para sustituirle en el cargo de Director de las Congregaciones Marianas el P. Valentín Prat S. J.

Con motivo de la marcha del P. Palau, tan conocido y apreciado en nuestra ciudad, nos es grato hacer constar en esta ocasión el sentimiento por su partida en la seguridad de que expresamos el sentir de buen número de gerundenses que sentirán la pérdida de tan digno sacerdote, quien por otra parte marcha a cumplir su ministerio en la forma heroica y abnegada que supone el servicio en una leprosería. Y desde aquí expresamos nuestra más cordial despedida y nuestros mejores votos.

### CONSULTORIO MEDICO-QUIRURGICO

Joaquín Jubert Salietti

Enfermedades de las piernas. De la piel. De los huesos y articulaciones. — Barcelona: Paseo de Gracia, 54, pral. Teléfono 2262.

CONSULTA LOS SABADOS EN GERONA

en su anterior Consultorio

## R. R. Grahit

Servicio universal del libro

Informes Publicidad

### José M. Bosch Masgrau

ENFERMEDADES CORAZON Y PULMONES RAYOS X

Consultas de 10 a 1 (excepto los lunes). Tardes: horas convenientes

Subida Santo Domingo, 2, pral. GERONA. Teléfono 1702

## REYES



# VENDRELL

Ctra. Santa Eugenia 22

(GERONA)

# Confecciones Juan Arbat

Vea sus escarparates y visite su magnífico local de ventas en

Primo de Rivera, 18 bis

GERONA

Confecciones para caballero y niño

TRAJES GABANES GABARDINAS

Camisas, Camisetas, Corbatas, Calcetines, etc.

Confección esmerada con géneros de calidad



### Religiosas

#### Santos de mañana

El Santísimo Nombre de Jesús.—Santos: Benita, Cayo, Eugenio, Aquilino, Teodoro, Marciano, mártires; Gregorio, Rigoberto, obispos; Bautista Estefanía.

#### Misa de mañana

Del Santísimo Nombre de Jesús doble de segunda clase, color blanco, segunda oración de octava de los Santos Inocentes. Credo; prefacio de Navidad.

#### Adoración Nocturna Española

Hoy el turno Cor-Jesús tendrá vigilia ordinaria en la Iglesia del Sagrado Corazón de Jesús; la misa a las 4.

### Gobierno militar

#### SERVICIO PARA HOY

Jefe de día: Comandante de Artillería, don Víctor Santamaría Parra, del Regimiento de Artillería núm. 22.

Imaginería: Coronel de Artillería, don Félix Negre de Rabeila, del Regimiento de Artillería núm. 22.

Vista de Hospital: Capitán del Regimiento de Artillería núm. 22, don Salvador Martín Quiles.

Imaginería: Capitán del Regimiento de Infantería Alcántara núm. 33, don Alfredo Piñeiro Parga.

### Órden Nacional

#### Sindicalista

Ultimos plazos a las Empresas de la Construcción y Obras Públicas

El Boletín Oficial del Estado núm. 345, de 11 de diciembre publicó una Orden del Ministerio de Trabajo por la que se dan a las Empresas de la Construcción y Obras Públicas los siguientes plazos en relación con la entrega, de la Cartilla Profesional:

1. — Las Empresas que reti-

raron los boletines de las Oficinas de Colocación no habiéndolos devuelto, lo verificarán hasta el día 30 de diciembre.

II. — Las Empresas que no hubieren recogido los boletines de inscripción de las Oficinas de Colocación deberán solicitar los ejemplares correspondientes del 15 de diciembre al 15 de enero y devolverlos oportunamente rellenos antes del 15 de febrero de 1948.

El Servicio Nacional de Encuadramiento y Colocación, recuerda a las Empresas que los casos de incumplimiento serán sancionados a tenor del artículo 102 de la Reglamentación Nacional de la Industria.

### Farmacias

#### de turno

Hoy están de turno las siguientes:

FARMACIA P.L.A., General Primo de Rivera, 4.

FARMACIA FOLCH, Avenida del Generalísimo, 50.

## Necrológica

En Madremaña, donde residía, ha entregado su alma a Dios confortado con los Santos Sacramentos, don José Marqués, padre del canónigo de esta S. I. Catedral M. I. doctor don Jaime Marqués y del cura párroco de Amer, Rdo. Miguel. El finado era persona prestigiosa y muy apreciada en la localidad, siendo su muerte muy sentida.

Nos unimos a la pena por que están pasando sus hijos y demás familiares, encomendando a la oración de los lectores el alma del finado.

Cupón de los Ciegos

269

### Hockey sobre patines

## La victoria del Gerona en Sardañola

### Mañana Gerona-Unión en Vista Alegre

Merecida fué la victoria del Gerona C. de H. en su desplazamiento del domingo pasado, al lograr obtener dos puntos de la pista del Sardañola, equipo que en la presente temporada viene obteniendo excelentes resultados.

Con este resultado, el Gerona C. de H. ha conseguido afianzarse en la clasificación, y es de esperar que en este campeonato logre alcanzar uno de los lugares que le corresponde si, como es de esperar, los muchachos de Vista Alegre obtienen sendas victorias en los dos partidos que han de jugar en pista propia contra el Unión y Reus.

El señor Pellicer, que arbitra

el partido, tuvo una actuación gris, alineando el Gerona a Danés, Ferrán, Ibero, Serra, Escriche y Juver, marcando Ferrán el tanto, habiendo efectuado, sin distinción, un excelente partido todos los jugadores.

Acompañó al equipo el Presidente, señor Quintana, y como Delegado, el señor Campistol.—Sup.ente.

### EL ENCUENTRO DE MAÑANA

Mañana, domingo, a las doce y media de la mañana, se disputará, en la pista de Vista Alegre, el encuentro del campeonato de Cataluña entre el Unión Club, de Barcelona, y el Gerona C. H.

Los rojiblancos, después de su brillante victoria en Sardañola, se presentan como claros favoritos y es de esperar confiadamente que ofrecerán a la afición local un partido de clase y entusiasmo.

La alineación del Gerona será a base de Danés, Ferrán, Trias, Escriche, Serra e Ibero.

### ANUNCIOS ECONOMICOS

**MECANICO** ajustador, falta. Pionifilm. Carretera Santa Eugenia, 5. Gerona.

**SE VENDE** piano seminuevo, marca «Chassaigne» número 4. Razón: Relojería Fabra, Plaza España, 9.

**COMPRO ROPAS** buen uso. Paso domicilio. Pago máximo. «La Liquidadora». Barca, 17. Teléfono 2053.

**AVISO.** La Cooperativa Avícola empezará la distribución de piensos a sus socios el día 7, desde las 4 a las 8 de la tarde. Gerona, 1.º de enero de 1948.—La Directiva.

**SE HA PERDIDO** pendiente dorado con coral. Se gratificará devoción por ser recuerdo de familia. Razón: Administración periódica.

**OFERTAS:** Casa-torre, señorial, vivienda mayordomo, extenso jardín-huerto, diez kilómetros Gerona.—Manso, cien vesanas cultivo, 1.600 vesanas bosque.—Manso, cincuenta vesanas cultivo, 200 vesanas bosque.—Caballo, seis años, toda prueba, 13.000 pesetas.—Tienda, sitio concurrido.—Solares, situación estratégica.—Dormitorios completos.—Coche-cocina.—**DEMANDAS:** Motores bomba gasolina.—Máquinas escribir. **Central de Ofertas y Demandas** (C.O.D.), Avenida Generalísimo, 15.

**GATA** de Angora, color oscuro, perdida inmediaciones calles Mediodía y Juan Maragall. Se gratificará devoción en Juan Bañista Lasalle, núm. 3.

**COMPRARIA** partidas de tejidos árabes, en buen estado, hasta veinte mil. Ofertas: Pedro Camós, Lorenzana, 30, 1.º, 3.ª. Teléfono 1552.

Aprenda **DIBUJO LINEAL** POR CORRESPONDENCIA **Título de Delineante** INSTITUTO MATKO Apart. 12142 MADRID SOLICITE FOLLETO ILUSTRADO GRATUITO



# ANTE LA VISITA DEL C. D. CONSTANCIA DE INCA

**I DIVISION**  
Español — Gijón.  
Tarragona — Sabadell.  
Oviedo — Barcelona.  
Alcoyano — R. Madrid.  
Bilbao — Celta.  
A Madrid — Sevilla.  
Valencia. — R. Sociedad.

**III DIVISION**  
Gerona — Constanica.  
Júpiter — España Ind.  
Lérida — San Martín.  
San Andrés — Igualada.  
Balears — Reus.  
Tarrasa — Tortosa.

**I REGIONAL A**  
Figuera — Villafranca.  
Palafrugell — Tárrega.  
Olot — Horta.  
Cervera — La Bisbal.

**I REGIONAL B**  
Guixols — Gracia.  
Samboyano — Palamós.  
San Sadurn — Anglés.  
San Celoni — Blanes.

**II REGIONAL**  
E. D. Gerona — Montgrí.  
La Escala — Cassá.  
C. D. Gerona — Port-Bou.  
Bañolas — Farnés.

**COPA NAVIDAD**  
Armentera — Figueras.  
Rosas — Vilajuiga.  
Llansá — Castelló.

**COMENTARIO**  
El limitado espacio de que disponemos nos priva de extendernos en amplios comenta-

rios acerca de los encuentros que han de jugarse en la jornada de mañana. En la I División el interés se concentra en los partidos que tienen por escenario los terrenos del Atlético de Madrid, del Tarragona y del Oviedo. Este último, para observar lo que pueden dar de sí los nuevos refuerzos del equipo azulgrana.

En la III División, el Gerona recibe la visita del entusiasta conjunto de Inca. El equipo gerundense no puede distraerse en su larga ruta hacia el título y por tanto ha de asegurarse un claro triunfo sobre los inquenses que no serán fácil presa para nuestro equipo.

Interesante el encuentro en-



Leo "LOS SITIOS"

# CARTELERIA

## Estadio de Vista Alegre (Gerona C. de F)

Mañana, domingo 4 de enero, a las 3'35 de la tarde  
**CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA, III DIVISION**

## CONSTANCIA (de Inca) - GERONA

## SALON GRAN-VIA Teatro Municipal

HOY, ESTRENO

**Mañana es vivir**  
por CLAUDETTE COLBERT  
y ORSON WELLES

**Crimen en el oeste**  
por TOM TYLER  
y su caballo «TARZAN»

## COLISEO IMPERIAL

Hoy, estreno

## Predilección

por IDA LUPINO  
y OLIVIA DE HAVILLAND

## Un día de campo

por STAN LAUREL  
y OLIVER HARDY

## Teatro Municipal

MARTES, 6 DE ENERO  
Única función. Tarde, 6'30

**COMPANIA DE OPERETA**  
de la primerísima vedette,  
única en su género

**PEPITA BENAVENT**

REPOSICION DE

## LA PRINCESA DE LAS CZARDAS

Gran creación de  
**PEPITA BENAVENT**

Orquesta «Gerona», reforzada  
con un total de 18 profesores

MAÑANA, DIA 4 DE ENERO  
LUNES, DIA 5

DOS ULTIMAS FUNCIONES

## LOS PASTORCILLOS

La mejor butaca, 5 pesetas  
Entrada general, 1 peseta

S. M. el Rey Gaspar recogerá  
las cartas a los niños gerundenses  
en la función del día 4.  
Para el día 5, adoración de  
SS. MM. los Reyes Magos y  
gran reparto de golosinas.

## Cine Moderno

Hoy, tarde y noche  
ESTRENO  
DEL RESONANTE EXITO

## El filo de la navaja

LA OBRA MAESTRA DE LA  
CINEMATOGRAFIA!

Completan el programa  
interesantes documentales  
Horario de proyección de **El filo**  
de la navaja: a las 3'45, 6'30  
y 10'30.

## Teatro Albéniz

Hoy, estreno

## LA EXOTICA

por GARY COOPER e INGRID BERGMAN

**RIVALIDAD**  
(Curiosidades Metro Goldwyn)  
**ACROBACIAS**  
(Documental Metro Goldwyn)

## TEATRO ULTONIA

Hoy, tarde y noche

## CINE ORIENTE

Sólo noche

ESTRENO

de la película en technicolor

## Misterio en la Opera

SUSANA FOSTER  
TURHAN BEY  
BORIS KARLOFF

¡Apasiona por su desarrollo!  
¡Asombra por su brillantez!  
¡Encanta por sus melodias  
y colorido!

## La manicura del Gran Hotel

HANNELORE SCHROTH  
PAUL HORRIGER

NO-DO

Localidades numeradas Teatro  
Ultonia, domingo, tarde: hoy  
de 3 a 8; mañana, de 12 a 1.

## EMPORIO CINEMA

Forsa, 29

Hoy, tarde y noche  
ESTRENO

## EMBRUJO

MANOLO CARACOL  
LOLA FLORES

Por fin se decidió  
NOTICARIO NO-DO

tre el Júpiter y el España Industrial y en menor escala el que juegan el Sans y el San Andrés. El resto, sin muchas complicaciones.

En los grupos regionales sobresalen los encuentros que juegan el Palafrugell contra el Tárrega en el grupo A y la visita del Palamós al campo del Samboyano. Entre tanto en la segunda categoría vemos como el once del Cassá ha de jugar ante el La Escala, mientras que el C. D. Gerona reciben las visitas del Montgrí y del Port-Bou. Unos buenos encuentros en perspectiva.

Y finalmente en la Copa Navidad, veremos si el Rosas confirma su magnífica forma actual mientras el Figueras puede asegurarse el triunfo en la cancha del Armentera. Una jornada propicia a las más variadas sorpresas.

### LOS RESULTADOS DEL JUEVES

Aprovechando la festividad de Año Nuevo, se jugaron algunos encuentros de las distintas competiciones regionales. He aquí escuetamente, los resultados registrados:

**COPA S. E. EL GENERALISIMO**  
Zaragoza—Lérida 0-1

**I REGIONAL B**  
Palamós — Inglés 1-0  
Blanes—San Celoni 0-1  
Argentona—Guixols 2-4

**II REGIONAL**  
E. D. Gerona—Farnés 4-1  
Bañolas—Bescanó 3-1  
Cassá—C. D. Gerona 3-1  
Port-Bou—Montgrí 6-2

**TORNEO AFICIONADOS**  
Guixols—Rosas 1-1

**COPA NAVIDAD**  
Figueras—Pontense 5-1  
Armentera—Báscara 3-3

De estos resultados el más interesante es la eliminación del Zaragoza en su propio campo de Torrero, con lo cual el Lérida queda clasificado para la cuarta ronda.

En los campeonatos regionales destaca el triunfo del Guixols en el campo de Argentona y el conratiempo del Blanes al perder en su propio campo contra el San Celoni. Citemos también el empate registrado por el Rosas jugando contra el Guixols con lo cual queda clasificado como representante de las comarcas gerundenses para jugar las próximas eliminatorias del torneo. — K.

## Baloncesto

El próximo domingo tendrá lugar en el campo de baloncesto de la Pseina, un interesante partido a mi stoso entre los conjuntos de Santa Coloma de Farnés y del G.E. y E.G.

El encuentro que empezará a las once y media, promete ser muy disputado, y a que estos dos equipos son los eternos rivales de la provincia. Tanto el Santa Coloma como el equipo "grupista" alinearán a sus mejores jugadores, pues de este choque podrán, en parte, apreciarse las posibilidades de ambos equipos en el Campeonato Provincial y más tarde en la promoción para ascender a primera categoría.

### Tenis de mesa

#### EL TROFEO "J. PALOU"

Continúa jugándose con toda normalidad el "Trofeo J. Palou" de Tenis de Mesa. Los resultados obtenidos en las últimas jornadas han sido:

Arte Textil - San Narciso, 0-5. — JACE Salt - F. J., 5-4.  
La Salle - F. Cultura, 4-5. —  
Cine Moderno - Gróber, 4-5. —  
G.E. y E.G. - Arte Textil, 5-1.  
San Narciso - S. Orfeónica, 5-4. — F. J. - La Salle, 5-3. —  
F. Cultura Cine Moderno, 5-0.

# Ferretería COLL

LE OFRECE GRAN SURTIDO EN

JUJUETE de aluminio (cocinas)

JUJUETE de ferretería.

OBJETOS de regalo, útiles.

JUNTO PLAZA MERCADO.

TELEFONO 2249

## Dr. COTS VERDAGUER

del Servicio de Cirugía Ortopédica y tuberculosis osteoarticular del Hospital de San Pablo, de Barcelona

## Enfermedades de los huesos

(fracturas, luxaciones, osteomielitis, mal de Pott, tumores blancos, desviaciones vertebrales, reumatismo geco, parálisis infantil, etc.)

CONSULTA EN GERONA: LOS SABADOS, DE 11 A 4  
AVENIDA JAIME I, 28

Consulta en Barcelona: Avda. Generalísimo Franco, 333.  
Teléfono 76869

## Central de Ofertas y Demandas (C.O.D.)

La C. O. D. se complace en comunicar a sus clientes, amistades y público en general que, debido a la importancia creciente de Ofertas y Demandas de bienes inmuebles, ha considerado conveniente crear una Sección especial, titulada **FINCAS C.O.D.**, que cuidará con la máxima solvencia, moralidad y reserva de la compra, venta y administración de fincas, hipotecas y traspasos.

## Central de Ofertas y Demandas C.O.D.

AVENIDA GENERALISIMO, 15

# CABALLERO COÑAC DE ECANO



**DIRECCION Y ADMINISTRACION**  
Primo de Rivera, 6, principal.  
Teléfonos 2042 y 1882  
**REDACCION Y TALLERES:**  
Calle Figuerola, 43. Teléf. 1882

## Nueva York Incomunicada

### A causa de una huelga y de una granizada.

Nueva York, 2. — Las comunicaciones a través de las líneas aéreas con el resto del mundo, se encuentran hoy casi paralizadas, con motivo de la huelga de 3.000 telegrafistas pertenecientes al C. I. O. Estos telegrafistas solicitan aumento de sueldos con efecto retroactivo de dos meses.

#### UNA GRANIZADA

Nueva York, 2. — A consecuencia de una fuerte granizada, que ha caído durante 24 horas seguidas, el tráfico en la ciudad de Nueva York, ha quedado paralizado totalmente. Las comunicaciones están cortadas y se estima que la situación es análoga a la que se produjo por las nevadas caídas recientemente. También se ha paralizado el tráfico ferroviario en las cercanías de Nueva York y las carreteras que dan acceso a la ciudad, están cubiertas de hielo. — Efe.

## La lucha en Grecia

Atenas, 2. — De fuente militar se dice que las tropas griegas causan grandes bajas en los guerrilleros que huyen hacia la frontera albanesa, después de la gran derrota que han sufrido al ser roto el cerco de Koniza y que han perdido sus esperanzas de apoderarse de la ciudad y establecer en ella la capital rebelde.

Según dichas informaciones, la batalla principal, se considera prácticamente terminada, y las fuerzas griegas realizan operaciones de limpieza en las colinas que rodean Koniza. No obstante, S. ratos, ministro de la Guerra, ha advertido que es posible que todavía los rebeldes puedan lanzar un desesperado contraataque. — Efe.

#### EL REY, EN ESTADO DE CONVALECENCIA

Atenas, 2. — Oficia mente se declara que el rey Pablo I ha entrado en período de convalecencia.

A primeros de noviembre padeció fiebres tifoideas y muy poco antes de Navidad tuvo una recaída.

Desde hace cuatro días, la temperatura del soberano es normal. — Efe.

# Los Sitios Estrenos



**GRAN VIA: Mañana es vivir.**

Producida en unos años en que la propaganda bélica era imprescindible, la película americana "Mañana es vivir" tiene dos facetas: la propiamente anecdótica — argumento en sí — y la intención que persigue.

En primer lugar, su base temática no es nueva. Recordemos, por ejemplo, aquella cinta alemana titulada "Los dos maridos", que nos presentaba idéntico problema. Este problema, que siempre tiene toques de un vulgar mayúsculo y aun mayor convencionalismo, está salvado, en este caso, por la magistral interpretación de Orson Welles. Con él, también sobresaliendo, Claudette Colbert y George Brent. Los tres son los vértices de la película, que se desarrolla en interiores, sin poder huir del diálogo más que en contadas ocasiones. (Como, por ejemplo, en la salida de la estación padre e hijo bajo la lluvia; o en la lectura del telegrama fatídico en los comienzos del film; o en el detalle de la carta, en la escena final).

En lo tocante a la intención que se persigue es evidente. Muchos casos se han dado en la realidad: el padre murió — eso cree su "viuda" — en la guerra del 14; el hijo puede morir en la de 1939. Así y todo, éste debe ir a luchar para conseguir lo que no se logró con la primera guerra — y que tampoco se ha logrado con la segunda. (Por cierto, que nos alegramos al ver que había desaparecido, en Girona, una escena que vimos cuando se estrenó en Barcelona. Estaba muy bien realizada, pero adolecía de excesivo odio hacia una nación determinada. Como otra escena que aun no ha desaparecido).

En resumidas cuentas, digamos que del film se ha logrado lo más que se podía, que ha sido mucho. Puestos a condensar — y sin querer olvidar al director Irving Pichel y a los demás — afirmamos que la

## Mensaje de Perón



Buenos Aires, 2. Con motivo del Año Nuevo, el presidente Perón ha dirigido un mensaje a los trabajadores argentinos, en el que detalló los progresos alcanzados por los mismos y exhortó a todos los argentinos para que colaboren con el Gobierno a fin de que la Argentina consiga un puesto de primer orden ante el mundo.

película se condensa en un nombre: Orson Welles.

#### ALBENIZ y FAMILIAR: La exótica.

Vamos a condensar también esta película en un nombre. O mejor, quizá debamos decir que vamos a escribir el nombre de lo único que "hay" en el film: Ingrid Bergman. Hay mucha Ingrid y muy poco de lo demás. Esto lo hemos de afirmar en honor a la verdad. Pero digamos también que Ingrid está deliciosa y que nos da un trabajo interpretativo magistral.

Es precisamente eso lo que nos duele: que el genio de Sam Wood casi brille por su ausencia en la marcha general de este film hijo de una voluminosa novela de Edna Ferber; que el genio de Gary Cooper no tenga ocasiones de verse; y que la producción tenga un ritmo lento con un argumento de circunstancias y un guión poco hábil, precisamente en esta película en que Ingrid Bergman está insuperable.

La película es ella. Casi durante todo el desarrollo del film, ella está presente en la pantalla. Vibra, ama, odia, vive en toda su plenitud la ficción cinematográfica.

#### COLISEO: Predilección.

Esta "Predilección" que intenta explicarnos la vida de las hermanas Bronte, se desarrolla, a gusto de los productores, unas veces con ribetes de sentimentalismo, otras por los trillados caminos de novela rosa y otras, en fin, en plan "fuerte".

Claro está que es lógico que quieran darnos unas Bronte parecidas a las mujeres que ellas crearon en sus obras literarias. Pero no hay que presentarnos una Carlota dulce e ingenua como Jane Eyre ni una Emilia digna de figurar en "Cumbres borrascosas". Porque el solo hecho de que ellas escribieran respectivamente esas novelas, no nos autoriza a creerlas iguales a sus hermanas. Ciertamente la familia Bronte vivía en el Yorkshire, cerca de los pantanos, en un ambiente más bien tétrico, y que su vida no fue muy feliz. Pero, en la película se ha hecho "película" con unos nombres reales. A fin de cuentas, es natural. Ya nos vamos acostumbrando.

La interpretación de Ida Lupino, Olivia de Havilland y los demás es correcta. Destaca en su breve rol, el opulento Sidney Greenstreet — es la segunda película que de él vemos — que cada día nos va gustando más.

J. J. S.

Anúnciese en "Los Sitios"

## Aniversario de la venida de la Virgen en carne mortal a Zaragoza

Zaragoza, 2. — Con motivo de cumplirse hoy el aniversario de la venida de la Santísima Virgen en carne mortal a Zaragoza, se ha celebrado, a las diez de la mañana, en la nave central del Pilar una gran fiesta religiosa, con asistencia del Ayuntamiento en corporación, autoridades, ambas residencias catedrales y numerosísimo público. Ocupó la sagrada cátedra el canónigo doctor Sánchez Marqueta, y las capillas catedrales, bajo la dirección del maestro Arciniega, interpretaron la misa a tres voces de Refice. La Virgen del Pilar, ante la cual se renueva una gran concurrencia de fieles, luce hoy la corona de la coronación, su pedrería y el manto de seda blanco llamado de la venida, bordado en oro. El templo luce también su iluminación extraordinaria. Hoy es fiesta oficial en Zaragoza, y está izada la bandera nacional en los centros oficiales.

Llegada a Barajas del ex ministro de Fomento y actual presidente del Consejo de la R.E.N.F.E., Conde de Guadalhorce

## Cartas al Sr. Director

# Muy Sr. mío

Sr. Director de "LOS SITIOS de Girona".

Muy Sr. mío: Le ruego tenga la bondad de insertar en el periódico de su digna dirección estas pobres líneas, que si bien mal redactadas, son un fiel reflejo de la mala impresión y quizá también un poco de tristeza que me causó el desagradable suceso, que brevemente por no molestar a Vd. y a los dignos lectores de LOS SITIOS voy a re-

latar, y del cual soy por desgracia la víctima.

Encontrándome alejado de esta ciudad a causa de mis estudios y pensando aprovechar el breve paréntesis de estas fiestas Navideñas, que son para los estudiantes como un remanso de paz y alegría en el tumultuoso río de la vida estudiantil, nada me pareció mejor que disfrutar por unos días de la acogedora alegría de la Ciudad y del romántico cuadro de la Rambla.

Me encontraba pues en el típico paso gerundense, el pasado martes día veintitrés, paseando con unas lindas señoritas de la ciudad, cuando de pronto, no sé a santo de que, les dió a uno gracioso por seguirnos cual perros a su amo. Lo que debió causar mucha gracia a los numerosos paseantes, pues se comunicó a ellos cual enfermedad contagiosa, hasta que el grupo tomó poco a poco las proporciones de una verdadera manifestación.

Como era natural, quedé un poco confuso, y opté por abandonar la Rambla y acompañar a su casa a las señoritas que, como he dicho, me acompañaban. Pero, no por esas, la manifestación continuaba, hasta que cansado de tanto escándalo decidí retirarme a mi domicilio, con lo que quedé libre por fin de tan desagradable escolta.

El suceso quizá les haga gracia a ustedes, pero no es para tomarme tan en broma y tentado estuve de denunciar el caso a nuestras dignas autoridades, pero opté por escribir esta carta a Vd. Sr. Director para que, si es digna de ser publicada en el periódico de su Dirección, se entere de ello nuestras autoridades y miren, en lo que sea posible, de poner remedio a tan claras muestras de mala educación y poco compañerismo, calificativos que en modo alguno se merecen los dignos gerundenses.

Gracias Sr. Director y sin molestarme más se despide de Vd.

S. S. S. q. b. s. m.  
J. M. F.

## ULTIMA HORA

### El estado de Churchill no debe inspirar inquietud

Marraquex, 2. — Winston Churchill, que días pasados se retiró por efecto de un fuerte resfriado, dió hoy un breve paseo para disfrutar del espléndido sol que hacía.

Los amigos del ex primer ministro dicen que el estado de Churchill es satisfactorio y que no existe ningún motivo de inquietud, pero se negaron a explicar las razones de que hoy se hayan puesto en camino hacia esta ciudad la esposa de Churchill y el médico de cabecera, lord Moran. — Efe.

#### EL PAPA ENVIA SU PESAME POR LA MUERTE DE VICTOR MANUEL III

Roma, 2. — Se anuncia que Su Santidad Pío XII ha enviado su pésame a Humberto II por la muerte de su padre, Víctor Manuel III de Italia.

En las fuentes allegadas al Vaticano se dice que la Santa Sede no ha recibido comunicación oficial del fallecimiento del monarca. — Efe.

#### «LA RAZON» VUELVE A LA IDEM

Buenos Aires, 2. — El diario "La Razón" que durante los últimos años ha demostrado su aversión al régimen español, sorprendió a sus lectores con un amplio estudio sobre "La situación europea al comenzar el año 1948".

Dice este estudio, refiriéndose a España: "Se considera un grave error que España aparezca excluida del plan Marshall, pues, siendo la peninsu-

la el más fuerte baluarte anticomunista europeo sería injusto dejar a gran parte de su población, empobrecida por la guerra, a merced de la propaganda disolvente del exterior."

"El bloque que sufre España por parte de las naciones occidentales, tiene, aunque parece paradójico, su origen en el veto rusopolaco, que en la Asamblea de las Naciones Unidas logró el apoyo de los 'cuatro grandes' que ahora están dispuestos a librar la batalla contra el comunismo." — Efe.

## MUERE EN accidente W. Weddell

### Fué embajador yanqui en España

Otterville (Missouri), 2. — Los cadáveres que han sido extraídos de entre los restos de los vagones del tren que descarriló a 16 kilómetros de esta ciudad, perteneciente a la "Missouri Pacific", se hallan restrozados de tal forma, que ha sido imposible efectuar su identificación. Se teme que entre dichos restos, figuren los del ex embajador norteamericano en la Argentina y España, Alexander W. Weddell, ya que entre los restos de un coche han sido hallados algunos de sus efectos personales. — Efe.

#### BIOGRAFIA DE WEDDELL

Washington, 2. — Alexander Weddell, que resultó muerto en el accidente ferroviario ocurrido al tren del "Missouri Pacific", que chocó en Otterville, era diplomático de carrera que pasó 24 años en el Servicio Exterior de los Estados Unidos, ocupando los puestos de embajador en España y en la Argentina. Su primer cargo fue el de secretario particular del ministro norteamericano en Dinamarca, en 1908, ascendiendo después a otros cargos diplomáticos en Grecia, Siria, Egipto, India y Méjico.

Actuó también activamente en trabajos locales de defensa civil y de la Cruz Roja.

Weddell era figura destacada, socialmente, en Richmond, donde vivía, en la histórica mansión Virginia, construida con materiales del antiguo Priorato del Santo Sepulcro de Warwick (Inglaterra).

## La esposa de Churchill pasa por Barajas

Barajas, 2. — Procedente de Londres, en avión especial y para Marraquex, ha pasado por el aeropuerto de Barajas, la esposa del ex primer ministro británico, Winston Churchill, acompañada del médico particular de éste, lord Moran, y su esposa.

El avión, que era un pequeño bimotor de turismo, de cuatro pasajeros, aterrizó a las dos y diez de la tarde, y salió minutos después directamente para Marraquex.

La esposa de Churchill fué saludada en el aeropuerto por los señores Carver, agregado aéreo a la Embajada británica; Pan de Sorajuce, hijo, y Mendicuti, jefe del aeródromo.

Según declaró a un redactor de la Agencia Cifra la señora de Churchill, su marido padece un ataque gripal, y éste es el motivo del viaje. — Cifra.

## MATEU & MATEU

Transportes Consignaciones

CON FECHA DEL DIA 2 DE ENERO DE 1948, HA INAUGURADO SUS NUEVOS LOCALES EN CALLE BACIA, núm. 8 (esquina Avenida Jaime I y calle Doctor Robert), CONTINUANDO CON EL MISMO NUMERO DE TELEFONO 1850

SERVICIO DIARIO DE MERCANCIAS EN CAMION DE GERONA a BARCELONA

Comercio, 15. • Teléfono 19619

Si Ud. bebe lo mejor...

beberá CHAMPAN GOMA